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緑湖膵臓繕い樽過周

◎　真実かどうか？

①　みんなに公平か？

≡要撃萱適
恕覿墓

㌦蓋嵩野　無二　這　新穂光コ離　　山

四　つ　の　テ　ス　ト

㊥　好意と友情を深めるか？

①　みんなのためになるかどうか？

（会長報告）　川村徳男署
1．先週の鱈汁例会は、親睦活動委員会、S・A・A
の皆さん、新穂さん、山下さん、それにオークシ
ョンを担当してくれました社会奉仕委員会及び丹

下さん、その他関係の方々大変御苦労様でした。
お客様も招待をいただいて初めて鱈汁を賞味し

すぼらしい経験をしたと非常に喜んでお帰りにな
ったこ様子でした。クラブとして、お世話になっ
た方々に、友情の輪を広げるという形でお返しで
きたことは嬉しいことでした。

2．先般の、地区のセミナーについて補足して報告
をします。

年度の前半はガバナーの公式訪問や年次大会で
忙しかったが、一段落したところで、今年度R．Ⅰ．
が最も力を入れている増強と拡大に、ガバナーを
先頭にして頑張ろうということで各会長に集って
もらったということです。特に、創立して10年も
20年もたったクラブで、シニア会員の多くなった

ところは、末充填の空席を埋めるよう、できれば
シニア白身が強力に推進するようにして欲しいと
いうことでした。ちなみに鶴岡クラブは現在30名
のシニアに対して充填が3名です。

拡大については、各分区代理から拡大可能地域
の報告があり、山形県では天童、谷地が、福島県
では棚倉又は東白川の分割、白河が新設か分割か
で可能ということでした。庄内分区は鶴岡と鶴岡
西の関係では昨年7月に結論が出たように、時期
尚早ということで報告されたほか、酒田クラブが
60名になったら二階建てを考えてもよいというこ

（ゲストスピ≒享⊃

とのようでした。
4．次の例会までの行事
（1）ロータリー関係の行事

来週の火曜日は定例の理事会を行ないますが、
時間を11時20分からとしますので、メンバーの

方よろしくお願いします。
2月は世界理解月間になっております。

（2）一般の行事
2月1日・2日は黒川のお祭りです。9月に

家族会でみた黒川能の強烈な印象にひかれて、
1日の夜に知人を頼って見に行くことにしまし

た。

3日は節分、4日が立春ですが、もう20日も

すれば春の気配が濃くなるのではないでしょう
か。

園細則の改正について
川村徳男署

1月8日の例会で、年度途中入会者の会費額を月
割として本年度から実施することと、来年度から入
会金を2万円にすることについて細則の改正案を差
し上げましたが、ご同意いただけるでしょうか。同
意の方は拍手をお願いします。

全員拍手
ありがとうございました。同意いただけましたの

で案のとおり改正いたします。

（幹事報告）　迎田　稔署
○本日のスピ¶チ、アマゾン館の資料を回覧中です。

アマゾングループの活動について

本日は鶴岡ロータリークラブの皆様の前でお話で
きる事を光栄に思っております。

アマゾングループと言っても、皆さん聞きなれな

秋　野　洋　一　氏

い事と思いますが、陽光町にありますアマゾン資料

館の館長である山口先生の所で英語、フランス語、
スペイン語等の語学と、背景となるそれぞれの国の

虞的空海の走詮を胞退転喜皇
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文化とか風俗、習慣等を勉
強している仲間の集まりと
なっています。現在は、小
中学生から、60才以上の人
もいるんですけど、20代～
30代の人が多く、海外へ行

った事のある人、これから
も行きたいと思っている人
もいますし、ロスアミゴス

という私達の会報的なもの
ですが、その中で紹介してる大場さんと言う人です
が、県の農業改良普及所に勤めていたんですが、国
際協力事業団から派遣され、2ヶ年の予定で今、南
米ボリビアで農業技術指導で頑張ってる事と思いま
す。彼もまたスペイン語の勉強をしていました。

だれが言う事なしに色んな事をやろうというユニ
ークで不思議なグループではあると思います。昨年

は花笠パレードに変装し、サンバを踊ったり、後で
かなり種々な意見や批判等もありましたが…。
色々やってる中で、カレンダーを送るきっかけと

しましては、昨年アマゾン資料館を訪れた方や交流
のありました20ヶ国、約60名の外国からの方々との

とぎれがちの交流を何とか続けて行く為に何か方法
を考え、身近な所からと云う事で、カレンダーを送
ったちと意見が出、皆んなの所にも1～2本はある
んlじゃないかと、日本に興味を、日本をもっと知っ
てほしいと云う事から、グループの中で集めていま
した。

グループの中の人でも、N・B市訪問の青少年使節
団に参加してるわけですし、その時の話も聞き、そ
れじゃ、そういう所へも交流を深めて続けて行く為
にもN・B市にも送ろうと云う事で、一般の人達に

も呼びかけたわけなんです。N・B市の人口約4万
5千と聞いてます。その世帯数約1万5千と推測し
その1％150世帯位にでも送れれは、と思い150～
200本を目標に呼びかけてみたところ、マスコミの

方の協力もいただいたお蔭で、市内は勿論、三川、
藤島、余目、立川や温海、酒田の方々からも、吹雪

の中にもかかわらず届けてくれ、中には宅急便で送
られてきたものもありました。1月25日の〆切で最

終的には530本にもなり、いろいろな所からの協力
をいただき感謝しております。
N・B市には200本、その他の大口の発送先とし

てインド、ブラジル、ポリビァ、イギリス等です。

限られた予算でもあり、出来るだけ多くを送りたい
と云う事で、現在連日集まり準備をしている所です。
私達が当初思っていた以上に集まり、協力していた
だいた人達の為にも、出来るだけ多く送りたいと思
い、頭をなやましながら梱包したり、あて名書きを
してる所です。これから来た外国からのお客様にも
とは思ってますが……。

昨年おとずれた方々は、観光や、教養、取材、技術
研修等でしたが、目的は様々でしたが、日本の文化
や、すぐれた工業技術に感心を持っていましたし、
特に日本的な自然や風土、文化が生きづいてるこの
地方、東京や大阪にはない魅力に深く感じていまし
た。帰国後もよく手紙もくれるし、カレンダーや写　し＼＼、－／

真集等を送ってくれた人もいました。
スコットランドから送られてきたカレンダー、ア

メリカ、カナダ、イギリス、アイ／レランド、フラン

ス、スイス、ドイツ、オランダ、イタリア、デンマ
ーク、フィンランド、ポーランド、スウェーデン、

インド、中国、台湾、フィリピン、ケニヤ、ブラジ
／レ、エクアドル、ウルグアイ、ジャマイカ。

今年もかなりの人達が来ると思いますし、今年は
また、国際青年年（参加・開発・平和）でもある事
で、草の根国際交流（民間）を考え実行していこう
と、外国から来た人達を案内したり、ホームステー
をしてもらったり、何よりも生きた語学の勉強には
なりますし、日本の生活とか、風俗、習慣を少しで
も知ってもらおうと、自分達の刺激にもなり、昨年
は随分と色々な事を教えてもらいました。今年も、
もっとその輪を広げて行きたいし、また色々な事も
やっていこうと思っています。

何分未熟者の集まりですので、今後もご指導・ご
鞭鐘をお願いします。

⊂章二吏＿会轟音⊃

〔ィンクーアクト委員会〕

鶴岡工業高専のクラブ員が8人に増強され、R・C・
会員と懇談会を盛会裡に終える事が出来ました。
尚、鶴工高のクラブも増強される様努めます。

⊂至＿換学生‾‾‾〕

8名の応募があり、内部検討を重ねた結果、7人

について要望に答えるよう頑張っています。

（ス　マ　イ　㌃つ

斎藤　昭君　，82～，84にロータリー入会者12

名で24期会を結成し、盛会に懇談

会を終えましたので。

阿蘇司朗君　　所属している空手道会の寒中稽古
が大きく報道して戴き、また商売　　）
のキャンペーンも事の他成功を収

めたので。

鈴木弥一郎君　　金婚式のお礼と新聞取材を受けま
した。

佐藤英明君　“電話局名称お客様アンケート”
をお願いして。

三井　健君　　鱈什会の盛会と料理の不行届きを

お詫びして。

（ビ　ジ　タ　ー）

立川R．C．　　滝　　禅源君
鶴岡西R．C．　三浦正志君．菅原隼雄君

（今週の担当者　忠　鉢　徹）
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